



**Mesdames et Messieurs du Bureau du CLP Luxembourg,**

Il semble nécessaire de vous rappeler le Statut qui régit le fonctionnement du Comité Local du Personnel de Luxembourg concernant la convocation des Assemblées Générales modifiant le système électoral !

**L'article 16 est clair :**

« Seules peuvent être prises en considération les propositions d'amendement faites :  
- soit par le CLP lui-même, présentées au moins 1 mois calendrier avant la date de cette Assemblée Générale ;  
- soit par trente membres du personnel au moins, adressées au CLP au moins 10 jours ouvrables avant la date de cette assemblée générale »

Lors de la réunion du comité du 11 juin 2019, plus de 30 signatures ont été présentée afin de modifier le système électoral. Le CLP, mené par sa majorité actuelle, l'USL, a hésité d'appliquer l'article 16 immédiatement afin d'organiser une Assemblée Générale avant la fin Juin.

La raison de modifier le système électoral est simple : la majorité **USL/CLP** -forte de 14 élus sur 20- gère comme bon lui semble le CLP sans écouter les six autres membres du CLP.

Rappelons cependant que vous avez recueilli moins de 26% des voix du Personnel en 2016.

A ce jour aucune proposition n'est présentée par le CLP, en d'autre termes le CLP n'a aucune proposition

Vous de la majorité **USL/CLP** n'avez aucune considération pour la minorité du Personnel **n'ayant pas voté** pour vous, une minorité de **quand même 74% des électeurs**.

Les Signataires **ont à plusieurs reprises** essayé de présenter un projet que vous avez à chaque fois écarté selon votre principe « **j'ai la majorité, je fais ce que je veux** ».

**Pour rappel**, les Comités Paritaires de niveaux central fonctionnent avec des désignations faites en 2013 **car Vous -USL/CLP- refusez** d'appliquer la proportionnalité des résultats.

Heureusement, les désignés font un excellent travail pour défendre le Personnel de Luxembourg, même s'ils ne peuvent pas compter sur l'appui du CLP.

**Les signataires de cette lettre ouverte vous demandent instamment** de respecter le statut du CLP et de convoquer dans le respect de l'article 16 (et ses dispositions) une Assemblée Générale dans les meilleurs délais.

**Le CLP appartient au Personnel, pas à un syndicat, ne l'oubliez pas!**

**Ladies and gentlemen of the Bureau of CLP Luxembourg,**

It seems necessary to remind you of the Statute which governs the operation of the Local Personnel Committee of Luxembourg concerning the convening of the General Assemblies modifying the electoral system!

**Article 16 is clear:**

"Only the amendment proposals made can be taken into consideration:  
- either by the CLP itself, presented at least 1 calendar month before the date of this General Assembly;  
- or at least 30 staff members, addressed to the CLP at least 10 working days before the date of this general assembly "

At the committee meeting of June 11, 2019, more than 30 signatures were presented to change the electoral system. The CLP, lead by its current majority, the USL, hesitated to apply Article 16 immediately so as to organise a General Assembly before end of the month of June.

The reason for changing the electoral system is simple: the majority **USL / CLP** - strong of 14 out of 20 - manages the CLP as it sees fit without listening to the other six members of the CLP.

Remember, however, that you collected less than 26% of the votes of Staff in 2016.

To date no proposal is presented by the CLP, in other words the CLP has no proposal

You of the majority **USL / CLP** have no consideration for the minority of the Staff who **did not** vote for you, a minority of **nevertheless 74% of the voters**.

The Signatories **have repeatedly** tried to present a project that you have rejected each time according to your principle "**I have the majority, I do what I want**".

**As a reminder**, at Central Level, the Joint Committees work with designations made in 2013 **because You -USL / CLP- refuse** to apply the proportionality of the election results.

Fortunately, the nominees do an excellent job defending Luxembourg Personnel, although they cannot count on CLP support.

**The signatories of this open letter urge you** to respect the Rules and regulation of the CLP and to convene a General Assembly as soon as possible in accordance with Article 16 (and its provisions).

**The CLP belongs to the Staff, not to a union, do not forget it!**